



かわらい だいすけ 議員
河原井 大介

緊急質問

H29.5.12

緊急質問とは、町の緊急的な課題・町の政治姿勢 & 町政運営等を議会の同意を得て質問できる仕組み。質問の仕方などは、定例会の一般質問と同様。

公立の保育所に関する隠秘・隠蔽について

《町長》

現在のところ確認できていないという認識。

河原井

本日の臨時

議会(5月12日)開会

直前に町長から謝罪

があったが、(町長か

らの謝罪内容〓町長

宛に届いた書簡、公

立ななかい保育所の

保育環境の改善を求

めた切実な嘆願書に

ついて適切な対応が

出来なかった事。*

当初、町長は、匿名

であるため扱えない

と取り上げなかった

*この嘆願書を当

初どのよう扱い、

また、どのように対

応したのか。

町長

一年以上前

に、無記名でのそう

いった(保育所内で

の虐待を訴える)投

書があった。

その投書は、ななか

い保育所の園長にも

見せ、こういった指

摘があるので、気を

つけて、また、改善

をするように指導し

た。園長からは、こ

のような(嘆願書)事

実は無いと答えを得

た記憶がある。また、

幼児虐待にあたるよ

うな事実は、現在の

河原井 私は、町長

が町長選挙の公約の

三本柱〓町政一新・

情報公開・企業誘致

この三点の約束を守

る政治家としての覚

悟が、必要だと考え

るが。

また、企業誘致等も

含めた総合的な議論

を積み重ねる為、役

所内に担当部署の新

設に對しての部署に

對しての当初予算で

の増額措置等も視野

に議論をするべきだ

とおもうが。(以下3

点を主に質問)

(1) 物産センター(株

山桜の不正経理問題

(NHKテレビ報道で

発覚した、資本金(町

税)約1,700万

あると思うが。

(2) 戦没者の遺族に

對する特別弔慰金の

茨城新聞報道に對し

て、町としての明確

な対応を取る必要が

あると思うが。

(3) 前述の公立なな

かい保育所の問題に

ついては、町の方で

は人事異動を含めた

話や実情については

担当部署で把握して

いる事実があると担

当部署の課長から聞

いているが。

町長

(1) 山桜の裁判につ

いては、弁護士と協

議をしてプレスリリ

ースをする事で、も

う間もなく対応する。

(2) 弔慰金の支払い

遅延の件については、

(町として)しっかり

としたけじめをする

べく、手続きを進め

ている。

(3) 保育所に関して

は、事実確認なしに、

私は、今言葉を発す

ることが出来ません

し、また、裁判、逆

に訴えられるリスク

もあると思っている。

